

こんにちは!

村立東海病院であ



「看護の日」イベントへのご来場、ありがとうございました!

村立東海病院看護部では、5月11日に「看護の日」のイベントを開催しました。多くの方に足を運んでいただき、ありがとうございました。元気でかわいい子どもたちの笑顔に、スタッフ一同もパワーをもらい、楽しい時間が過ごせました。

今後も、地域の皆さんの健康に役立つ「健康公開講座」や、地域の皆さんと触れ合い、親しみを感じてもらえるようなイベント等を開催します。ぜひ、お気軽にご参加・お問い合わせください。

看護の心をみんなの心に…「看護の日」

看護の心、ケアの心、助け合いの心は、今後の社会を支えていくために大切です。「看護の日」(5月12日)はこうした心の認知・普及のため、近代看護の基礎を築いたフローレンス・ナイチンゲールの誕生日にちなんで制定されました。



「看護の日」イベントの様子

「白衣で記念写真」

「将来は看護師? お医者さん?」と看護師と楽しくお話をしながら、白衣で記念写真を撮りました。将来、東海病院と一緒に働けると嬉しいです。



「効果的な手指衛生」

蛍光剤入りの速乾性手指消毒薬を手指に塗布した後、手洗いをし、ブラックライトを手にあて、洗い残しがないかを確認しました。「こんなに洗えていなかったの?」と、参加した方は青く光った自分の手に驚いていました。



「骨密度測定」

簡易検査用の骨密度測定器で、骨の強さを測定しました。皆さん、カルシウムの摂取や運動をして、健康を保ちましょう。



「オリジナルバッジマグネット作成」

参加者に好きな絵を描いてもらい、その絵をバッジマグネットにして差し上げました。普段見ることのないバッジ作成機に興味津々の子どもたち。世界に1つしかないオリジナルのバッジマグネットを手にして、とてもうれしそうでした。



「射的」

いつの時代も子どもに大人気の射的。大人の方たちにも楽しんでいただきました。皆さん上手に的に当て、景品を獲得していました。



「看護部の部署紹介・作文」

各部署紹介と「私が看護師、介護福祉士を目指したきっかけ」の作文を、6月末まで1階通路に掲示しています。病院にお越しの際は、ぜひご覧ください。